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Fraktion  

 

Bürgermeister Stadt Xanten 
Herrn Thomas Görtz 
Karthaus 2 
46509 Xanten 

 

Xanten, 07.09.2021 

 

Anfrage  gemäß § 17 der Geschäftsordnung für den Rat und die Ausschüsse 

Krähen/Mülleimer 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

in unserem Antrag vom 11.06.2021 beantragten wir die Verdeckelung der geöffneten 
Müllbehälter im Stadtgebiet, um den Krähen den Zugang zum bequemen Futter zu 
erschweren, bzw. unmöglich zu machen. 

In der Sitzung des Verwaltungsrates DBX am 29.06. 2021 wurde uns vom Vorstand des 
DBX mitgeteilt, dass laut Verwaltung die Modelle mit Klapp-Deckel aus hygienischen 
Gründen leider nicht genutzt würden. Stattdessen setzt die Verwaltung auf Modelle mit 
feststehendem Deckel, ähnlich unten stehendem Foto, die sich zunehmend im Xantener 
Stadtgebiet finden: 

 

Foto: https://www.unser-bogenhausen.de/2018/05/maximiliansanlagen-kraehensicher-
so-gehts/ 
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Foto Privat in Xanten 

 

1. Frage: 

Warum setzt die Verwaltung auf diese Modelle, obwohl andere Städte wie München 
negative Erfahrungen mit diesen Behältern gemacht haben und inzwischen längst 
andere Modelle einsetzen? 
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2. Frage: 

Im FZX werden um die Seen herum seit Jahren  komplett die Mülleimer mit Klapp-
Deckel eingesetzt. Hier werden die Mülleimer problemlos genutzt. Warum ist dies für 
den Bereich der Innenstadt Xantens nicht möglich? 

Wieso stehen jetzt kleine graue Tonnen mit Klappdeckel auf dem Markt, obwohl diese 
laut Verwaltung aus hygienischen Gründen doch nicht genutzt werden? 

 

3. Frage: 

Welche Mülleimer will die Stadt zukünftig einsetzen, um die Krähenproblematik zu 
verringern? Bis wann soll diese Umsetzung vollzogen sein? 
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4. Frage: 

Ist es angedacht, den Leerrhythmus der Mülleimer an Tagen mit hohem 
Besucheraufkommen zu ändern? 

 

5. Frage: 

Werden problematische Stellen mit hohem Müllaufkommen eruiert und mit zusätzlichen 
Gefäßen ausgestattet? Zum Beispiel Schulwege? 

 

6. Frage: 

Auch im APX ist eine hohe Anzahl vom Krähen zu finden. Der APX war immer ein 
kompetenter Partner für die städtische Entwicklung. Ist es angedacht, auch die Flächen 
des APX mit in ein Konzept einzubinden? 

 

Für die Beantwortung der Fragen bedanken wir uns. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Petra Strenk 

Fraktion Forum Xanten 
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